

一生けん命働いてくれている人たちへ

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、みんなのために働いてくれて、ありがとう。周りから差別される方もいると思います。でも、皆さんがしてくれていることはまちがっていません。逆にありがたいことです。だから私たちは心から応援しています。新型コロナウイルス感染症に感染してしまっ
う人たちがいなくなるまで後どのくらいかはわかりませんが、心から一生けん命働いてくれている方たちに感謝しています。



最後の日

会えないままで

クニフスがえ

今年だけ

桜見れない

夫目すげえる

先生・友達・家族の好きな所

- やくそくをきちんと守ってくれる
- ささえてくれる
- しあわせ いっぱい
- いつも一緒にいてくれる
- みんながんばっている
- んー!! 元気
- なかよくしてくれる

いまコロナがあるなか、病院で働いている人はすごいと思います。感染拡大防止のために働いていて、みなさんいつもおつかれですが、がんばってください。

毎日働いてくれている人たちへ、ありがとう。みんなのために働いてくれて、ありがとう。周りから差別される方もいると思います。でも、皆さんがしてくれていることはまちがっていません。逆にありがたいことです。だから私たちは心から応援しています。新型コロナウイルス感染症に感染してしまっ
う人たちがいなくなるまで後どのくらいかはわかりませんが、心から一生けん命働いてくれている方たちに感謝しています。

仕事はね

たいへんコロナ

かかっ ちやう



2020年3月2日のぼくへ
元気ですが今日から5月の終わりまで、学校が休みにになります。休みの理由は「新型コロナウイルスの感染予防のため」です。
どうか家を出ないで下さい。友達にも伝えて下さい。花見は来年はしてください。命を守るためです。たくさんの命がとれます。みんなが悲しむのを避けたいです。がんばって下さい。そうすれば、ぜったい笑ってみんなに会えるから。
2020年6月8日ぼくより

コロナウイルスが広がっているのにお仕事をがんばってくれてありがとうございます。心から応援しています。感染拡大防止のために働いていて、みなさんいつもおつかれですが、がんばってください。

先生